



# かおり通信

学校教育目標……『自分らしさを大切に、互いに認め合える子どもの育成』 「自律」と「共生」

めざす子ども像…『共に考える子・互いに思いやる子・みんなでチャレンジする子・最後まで諦めない子』

学校経営目標……『“共にくらす、共に学ぶ、共に育つ” 喜びのあふれる学校をみんなでつくりましょう』

～6年間で育てる 学校全体で育てる～

めざす学校像……『子どもたちから笑顔が絶えない学校・気持ちのいい挨拶、きれいな学校・教職員同士が  
専門家として成長できる学校・保護者の期待に応える学校・地域と学校が支え合う学校』

茅ヶ崎市立香川小学校 2022年度 4月号

2022年4月11日発行

## さあ、2022年度のスタートです！

学校の桜の満開は少し過ぎましたが、新年度がスタートしました。今年度はどんな一年になるのでしょうか。昨年度、先が見えない中、香川小学校もコロナ禍で工夫をして取り組めることは何かを考え進んできました。今年度も、教育活動に制限がある状態が続くと予想されます。しかし、昨年度に引き続き、学校生活を以前に戻そうということではなく、新たな学校生活という視点を持って、子どもたちとともに進んでいきたいと考えています。

皆様、ご理解ご協力をお願いいたします。

今年度新たに13名の教職員をお迎えしました。1012名の児童と71名の教職員で、2022年度の香川小学校を楽しい学校になるよう進めていきます。

## 進級おめでとうございます

5日の始業式、天気も回復し、校庭で行いました。子どもたちも新しいクラスで整列し、着任された先生方の話をしっかりと聞いていました。私は、「めんどろだなどと考えず、楽しくなるかも、楽しくできるかもと考えて、いろいろなことにチャレンジしてほしい」という話をしました。「楽しいクラスにするのは、みなさん一人一人です。香川小学校のすべてのクラスが、すてきなクラスとなることを願っています」とも話しました。新しい担任と教室に向かう子どもたちをうれしい気持ちで見送りました。

子どもたち、教職員、ご家庭のみなさんと喜びあふれる香川小学校を創っていきましょう。

## ご入学おめでとうございます

6日、入学式が行われました。本年度の1年生は、158名です。在校生を臨時休校とし、1年生を全教職員で落ち着いて迎え入れることができました。緊張している子どももいましたが、話をよく聞いていて、私との手遊びも笑顔で取り組んでくれました。

7日、全クラスを見て回る中で、1年生の教室も見ました。どのクラスも着席して担任の先生の話をよく聞いていました。

保護者のみなさんが入学式で教室の子どもの姿を見ることができなかったことは残念でしたが、しっかりと学校生活をスタートさせていました。1年生のこれからの成長が楽しみです。